



NP 7 / 23 | Subida Hermigua – La Carbonera
Campeonato de Canarias de Montaña

Lauren García no defrauda en La Gomera y se anota la victoria en Hermigua

21/5/2023

Prácticamente 20 años después de su última visita a la Subida Hermigua – La Carbonera, Lauren García volvió a conectar con los aficionados de La Gomera, escenario en el que ha sumado su primer triunfo en el Campeonato de Canarias de Montaña 2023, el primero de carácter regional con la Nova Proto NP01 Judd.



En una jornada más larga de lo habitual, Lauren García y su Nova Proto NP01 Judd fueron la sensación de la XIX Subida Hermigua – La Carbonera. El de Arico, sin ninguna clase de inconvenientes, fue el más rápido en términos absolutos en un trazado de 5,3 kilómetros de recorrido que estuvo lleno de aficionados.

No fue un día fácil. Desde primera hora de la mañana el tinerfeño ya estaba en Hermigua para la celebración de las verificaciones previas. Cuando le tocaba el turno en su manga de entrenamientos, al filo de las 14:30 h, apenas pudo realizar un centenar de metros al encontrarse la salida de carretera del vehículo que le precedía en el orden de salida.

Así, su primera toma de contacto real con el trazado de Hermigua fue alrededor de las 17:00 h. Lauren García sacó a relucir su capacidad de concentración y, en ese preciso momento, ya instauraba un 2:57.285 que le servía como primera referencia en esta técnica y rápida rampa. En el intento final, el de la Nova Proto NP01 Judd, como de costumbre, le daba otro mordisco al crono para sellar un definitivo 2:52.141.

“Era importante sumar la victoria y llevarnos como equipo el máximo de puntos posible, pero también disfrutar y hacer disfrutar a los miles de aficionados que han acudido a ver la prueba”, reconoció Lauren García. “Todo ha funcionado a la perfección, aunque no fue fácil porque nuestra primera manga ha sido prácticamente a las cinco de la tarde”, explicó desde Hermigua el actual campeón regional de montaña. “Ahora toca afrontar los próximos compromisos regionales con la tranquilidad de contar ya con los primeros puntos del año”, concluyó.

Efectivamente, Lauren García disputará en junio las próximas citas de un Campeonato de Canarias de Montaña que, entonces, alcanzará el ecuador de la temporada 2023.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.